

**LOCAL | Ayuntamiento**

## **El Consistorio renueva su convenio de colaboración con tres asociaciones de carácter social**

**Aportará 24.500 euros a distintas actividades y proyectos ya iniciados**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 13 de junio de 2018 - 20:43



El Consistorio prieguense, a través la Delegación de Bienestar Social, ha renovado los convenios de colaboración que mantiene con tres entidades de carácter social de nuestra localidad a las que aportará una subvención que permitirá la realización de actividades y el mantenimiento de proyectos ya iniciados.

En concreto, el documento ha sido suscrito esta misma tarde por el Alcalde prieguense, José Manuel Mármol, y las presidentas de FERAS, Mercedes Sillero; Lugarsur, María del Carmen Mérida; y Albasur, Aurora

Serrano, “tres entidades que vienen haciendo un trabajo ejemplar en beneficio de la comunidad”, como así afirmaba Mármol, “llegando donde muchas veces el Ayuntamiento o las administraciones públicas no pueden llegar”, como indicaba Mármol.

En este sentido, el Alcalde hacía referencia a la labor que realizan estos colectivos, “a la que el Ayuntamiento lleva sumándose en los últimos años, renovando hoy ese compromiso para poder seguir colaborando con las distintas asociaciones, favoreciendo con ello que puedan realizar parte de sus actividades”.

En concreto, como matizaba Mármol, se destinan a este convenio 24.500 euros de recursos propios los, de los que 15.000 euros corresponden a FERAS, que los destina a las actividades que realizan las asociaciones que la integran; 3.500 euros corresponden a Lugarsur; y los 6.000 restante a Albasur.

Según Mármol, “para el Ayuntamiento la firma de estos convenios supone renovar ese compromiso, ese respaldo a estas asociaciones, financiando parte de los servicios que prestan”, reconociendo y agradeciendo públicamente al mismo tiempo el trabajo que realizan.

Por su parte, Mercedes Sillero, reconocía que sin la aportación de este convenio, “Feras, en la que participan 11 asociaciones, no podría llevar a cabo todas las actividades que hace”, mientras que María del Carmen Mérida recordaba que prácticamente desde su creación, “en Lugarsur, siempre hemos contado con la colaboración del Ayuntamiento”, aclarando que su proyecto, junto a personas inmigrantes, también está dirigido a personas sin recursos, familias desestructuradas,

Por último, Aurora Serrano agradecía la ayuda que presta el Consistorio, añadiendo que “ojalá, esta colaboración no se pierda nunca, porque no es suficiente pero es muy importante, ya que cada año contamos con estas ayudas que sabemos que están ahí y que sirven de respaldo y ayuda para iniciar o continuar proyectos”.